

# Gaëlle David est la nouvelle directrice de la MFR de La Catie

La Maison Familiale et Rurale de La Catie a accueilli les élèves le 26 août avec une nouvelle directrice. Gaëlle David, après des études de biologie et environnement, a intégré en 2005 le réseau des MFR en tant que formatrice auprès des 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> en alternance de l'enseignement agricole, ainsi qu'auprès des élèves de CAP Gestion des déchets en apprentissage dont elle était la responsable.

« J'ai aimé la liberté et l'innovation pédagogique possible au sein des MFR, l'alternance permettant de travailler avec les professionnels et l'accompagnement global, nous amenant à dépasser la relation enseignant/élèves », précise la jeune femme.

Les années passent et Gaëlle devient responsable du Bac pro Service en milieu rural, puis du BTS Économie et so-



**Une nouvelle aventure professionnelle débute pour Gaëlle David, directrice de la Maison Familiale et Rurale de La Catie.** Photo Le DL/C.L.

ciala familiale pour prendre, en 2011, la direction de la MFR de Saint-Hippolyte-du-Fort dans le Gard. Les dix années passées dans cette structure ont permis, avec son équipe et le conseil d'administration, l'ouverture de formations dans les domai-

nes du social et des services aux personnes. Ses journées ont été rythmées par le travail avec les professionnels, le Département et la Région dans le cadre de dispositifs innovants ainsi que de l'animation du territoire.

## La volonté de s'investir dans un nouveau projet

« Aujourd'hui, j'ai voulu m'investir dans un nouveau projet, un nouveau département, une nouvelle région, alors, la Maison Familiale et Rurale de La Catie a été cette opportunité : une belle carte de formation, une équipe motivée, des jeunes et des adultes à former, avec un conseil d'administration qui travaille autour du projet d'association avec les salariés au bénéfice des apprenants du territoire », confie Gaëlle David.

**Christian LACÔTE**